

CÓMO INICIAR UN ÁLBUM DE VIDA DEL PROYECTO?

De : Perles & Co



0 minutos

Advertencia: Este tutorial ha sido traducido por una máquina y no por un traductor profesional. Pedimos disculpas por las molestias ocasionadas. No dude en ponerte en contacto con nuestro amable equipo de apoyo al cliente a través de [nuestro formulario](#), si necesitas ayuda para entender este tutorial.

Project life mode d'emploi

LO QUE ES EL PROYECTO DE VIDA?
 El concepto de vida del proyecto inventado por el estadounidense **Becky Higgins**, es una manera fácil y creativa para mostrar sus recuerdos. Como un diario o una revista, traza semana tras semana, mes tras mes su vida cotidiana. El objetivo es hacer un álbum de un año y como un seguimiento de su vida. Todos los elementos de su vida diaria pueden aparecer en su álbum de vida del proyecto: una excursión familiar, un fin de semana en la capital, los primeros pasos de su hijo, una comida con amigos, sus creaciones... todos los recuerdos que desea registrar lo hará colocar en su álbum de vida del proyecto.

Lo que diferencia la vida del proyecto otros métodos, como el scrapbooking es su simplicidad: se necesita un ligante cubre, tarjetas y fotos. Por supuesto, nada impide que a continuación embellecer su álbum añadiendo elementos decorativos (**insignias**, **pegatinas**, **cinta de enmascarar**, **cojines**, etc.). Es para usted deje su imaginación y sea creativo!

Aquí si usted se está preguntando cómo hacer un álbum de proyecto de vida, lea nuestra hoja de datos y créatice esta actividad no tendrá secretos para ti!

¿Qué EQUIPO DE PROYECTO DE VIDA?

La elección del álbum de vida del proyecto?

Hay varios formatos de álbum. En Perles & Co tienda, que ofrece un formato clásico de 30x30 cm, ideal para mezclar, fotos, textos y otras decoraciones.

Les albums Project life



Cómo elegir las tapas del proyecto de vida?

Las **bolazas** que se debe elegir se basan formato de libro.

Hay varios diseños para las cubiertas: a más o menos importante de formas y tamaños compartimento. Estos kits se pueden mezclar, le toca a usted lo que es el disco que desea en su álbum.

Les pochettes Project life



Cómo elegir las tarjetas de vida del proyecto?

Hay una amplia variedad de tarjetas proyecto de vida. Hay conjuntos con temas. Son ideales para ahorrar tiempo y fácilmente crear armonía a través de la creación de su álbum.

Les sets de cartes Project life



Con el álbum, carteras y tarjetas, usted tiene el equipo necesario para iniciar su álbum. Si lo desea, puede personalizar su proyecto con **adornos**.

Les embellissements Project life



Cómo iniciar un PROYECTO DE VIDA?



Estás listo (e) A partir del Proyecto Life Adventure? Aquí están nuestros 10 consejos para iniciar su álbum y mantener la motivación a través de este desafío creativo!

Consejo #1 - Iniciar el aprendizaje de un proyecto de vida

Para comenzar, establezca objetivos razonables, tales como inicio de una vida del proyecto en su próximo viaje al extranjero o sus próximas vacaciones de verano.

Una vez que haya probado el concepto, se puede tirar en un Proyecto de Vida que registra su vida diaria.

Consejo #2 - Tome fotos todos los días y todas las semanas especiales

Su teléfono celular será su mejor aliado en la vida del proyecto! Recuerde que debe guardar sus fotos a su computadora cada semana la organización de archivos. Esto evitará que perder el tiempo.

Consejo #3 - Escribir y mantener todo

En un cuaderno o en su agenda diaria, anote todo lo que sucede durante el día, piensa cada día para registrar una anécdota, un recuerdo agradable.

Datos y datos escritos le ayudarán a preparar la parte de "diario" de su álbum de vida del proyecto. De hecho, se trata de imágenes y texto. Además, tenga en cuenta la frase divertida de su pequeño, la receta de la torta que haya probado, una cita de un libro que le gustó especialmente.

Consejo #4 - programar una hora cada semana dedicada a proyecto de vida

Tenga en cuenta que esto no debe considerarse como una restricción al contrario! Este es un tiempo para ti, un ritual donde disfrutar de revisar los pequeños momentos de felicidad en la última semana.

Consejo #5 - Ser diligentes (e) y anticipar

La vida del proyecto no tiene cierta regularidad, si opta por hacer una página doble por semana. Para evitar la acumulación de demasiado tarde y por lo tanto para disuadir a usted, no demasiado lejos.

Consejo #6 - Cuando los seres queridos o tienen tiempo, puede preparar cajas de cartón con antelación.

Hay veces otras en el año se puede anticipar (cumpleaños, víspera de Navidad, vacaciones, etc.)

Consejo #6 - Dese un tema

También es posible desvirar el principio de la vida del proyecto y hacer una sinopsis temática.

• Para las estufas; organizar sus recetas de cocina y las fotos de sus platos.

• Para los bebedores: Etapa sus creaciones: las imágenes de sus fuentes de inspiración, materiales, imágenes de los pasos, el resultado final, sus impresiones, dificultades encontró... como un diario de creativo,

• Para las madres: Diga a sus hijos cambiando semana tras semana.

• Para tejer: Etapa sus creaciones, todos sus proyectos de tejer (sus creaciones, sus muestras, las tiras de telas usadas).

Consejo #7 - Debe ser sensible

Con el fin de no desalentar largo de las semanas, el consejo más prudente es que sea sencillo y al grano! Utilice tarjetas confeccionadas, escribir unas pocas líneas de una memoria, acaba de elegir algunos adornos

Consejo #8 - Elija una armonía

Su álbum de vida del proyecto tiene que mantener una cierta armonía en las páginas. Para ello, se puede tomar la decisión de usar a lo largo de las listas de ventas en la misma colección. Usted está tan seguro (e) para mantener la armonía en los colores, el diseño, y también es un ahorro de tiempo!

Consejo #9 - Imprimir fotos a la medida

Las fotos son el corazón del proyecto, y la más fácil y más rápida es para imprimir sus fotos en casa. De este modo, se ahora el trabajo de ir a una tienda de fotografía todas las semanas.

Consejo #10 - Almacenar su equipo de proyecto de vida en una caja

En su estudio (si tiene la suerte de tener uno) crear un área de almacenamiento dedicado al proyecto de vida. En esta caja o cajón, almacenarlo allí todo el material necesario (tarjeta, embellecimiento, almohadillas, bolígrafos y marcadores). Esto hará que sea más fácil cada semana.

Se espera que esta presentación de la vida del proyecto hizo que deseas empezar. Será una gran satisfacción de ver sus álbumes y pensar de nuevo todos esos maravillosos recuerdos.

Nos encanta ver que te das cuenta... Así que no dude en enviarnos fotos de sus álbumes en nuestro [Facebook](#) o etiquetar a nosotros en [Instagram](#) #perlesandco.



www.perlesandco.com

Resultado